



JOURNAL POUR TOUS

Administration:
CH 1236 CARTIGNY/GE
Suisse

Paraît chaque semaine

Abonnements:
Suisse 1 an . . . Fr. 5.--
Etranger Fr. 8.--

Vivre selon l'esprit

Exposé du Messager de l'Eternel

NOUS sommes arrivés au temps dont l'apôtre Paul dit: «La nuit est avancée, le jour approche. Dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres et revêtons les armes de la lumière.» En effet, c'est le peuple de Dieu qui doit faire briller la lumière éclatante du soleil de la justice, qui va se lever avec la santé dans ses rayons. Cela se produit par la révélation des fils de Dieu.

L'esprit du monde qui encercle les hommes est un esprit de ténèbres. La lumière est offerte à chacun, mais c'est seulement en suivant les voies divines qu'on peut se mouvoir dans la lumière. Les Ecritures déclarent: «Si ta lumière est ténèbres, combien grandes seront ces ténèbres.» Par la connaissance de la vérité, nous avons pu mettre toutes choses au point et repérer en quoi consistent les ténèbres. Les ténèbres, c'est l'égoïsme, tandis que la lumière, c'est l'altruisme. Le péché représente tout ce qui est ténèbres. Il s'agit donc de suivre le chemin de la lumière qui est un chemin tout droit; c'est la voie de l'altruisme.

Tous les hommes cultivent des pensées égoïstes, ce qui les mène à la mort. Ils sont sectaires, se combattent les uns les autres au lieu de se compléter. Nous devons au contraire démontrer l'unité et l'harmonie de la famille divine dans laquelle nous vivons, en nous complétant les uns les autres, en nous aimant, en nous entraînant mutuellement. Dans un corps humain, chaque membre, si petit soit-il, a son utilité, sa fonction bien définie à laquelle il ne peut manquer sans rompre l'harmonie générale. De même le peuple de Dieu, selon les déclarations de l'apôtre Paul, forme un corps bien coordonné, tirant son accroissement par les jointures et les moelles.

Il s'agit donc d'une nouvelle éducation du cœur à envisager. Notre cher Sauveur a eu de la peine à mener ses apôtres à cette unité et il a souvent dû les mettre au point. Il en est encore de même aujourd'hui avec nous; évidemment, tant que nous sommes désireux de suivre la bonne voie, malgré nos imperfections, le Seigneur nous couvre. Ce qui nous est demandé, c'est la bonne volonté pour suivre les voies divines avec le désir de nous y attacher de tout notre cœur.

Le Seigneur nous a apporté le message de l'amour divin. Il nous a recommandé de nous aimer les uns les autres. Ce message n'est pas pris au sérieux par les sectes religieuses. Elles ne s'aiment pas entre elles, sinon elles ne resteraient pas des sectes. Tous ceux qui combattent leur prochain sont sectaires, sans exception. Les voies de l'Eternel ne sont ni sectaires, ni égoïstes; elles sont altruistes et universelles,

partant de ce principe que chaque chose doit exister pour le bien de l'autre.

Une bénédiction grandiose découle de ce programme sublime que nous désirons réaliser, étant heureux de soutenir, d'aider en toutes circonstances notre frère et notre prochain. Tel est le chemin qui est devant nous. Si nous le suivons avec fidélité, nous ressentirons une joie profonde et durable. Mais il s'agit de persévérer dans cette pratique jusqu'à la victoire.

Nous avons appris que notre organisme ne peut être impunément traité n'importe comment. Il faut observer certains principes sans lesquels il ne peut se maintenir en vie. En général, les hommes ne prennent pas garde à leurs nerfs sensitifs qu'ils ont pourtant le devoir de nourrir et d'alimenter comme il se doit.

Combien de maladies apparaissent simplement parce que le système nerveux est dérégulé et que les besoins des nerfs sensitifs, n'ont pas été satisfaits! Quand on les aide, en leur donnant ce qui leur est indispensable, ils prospèrent immédiatement. Nous ne sommes pas faits pour vivre égoïstement. Aussi combien nous sommes heureux de nous mettre en accord avec les lois de la nature, les lois du Royaume de Dieu qui représente le jour de la bénédiction! La nuit, c'est le royaume des ténèbres, celui de l'égoïsme donnant un très mauvais résultat dans toutes les directions.

Il ne sert à rien de marmotter continuellement des prières quand le cœur n'y est pas et qu'on n'a pas la volonté de suivre les voies proposées par le Seigneur. L'Eternel dit à ceux qui agissent ainsi: «Je suis las de vous supporter, vous associez le crime aux solennités...» Pour nous approcher de Dieu, il faut nous mettre en accord avec ses principes, qui sont aussi ceux de la loi de notre corps. Si nous allons dans cette direction, notre cœur est joyeux, heureux, content.

Lorsque nos chers évangélistes trouvent des cœurs à consoler, leur joie est immense. Pourtant ils n'ont rien reçu; ils ont donné, et c'est pour leur âme une nourriture délicieuse et fortifiante. Il est de rigueur de méditer cette équivalence et de la prendre à cœur, d'autant plus que le temps presse pour l'affermissement de notre vocation et de notre élection. Nous sommes au temps dont les Ecritures disent: «La nuit est avancée, le jour approche.» Le moment de la chute de Babylone est arrivé. Le temps est venu où les humains se rendent compte de la folie de leur course. Ils seront alors disposés à recevoir la consolation. Elle ne peut leur être apportée que par la connaissance du plan de salut conçu par l'Eternel dès avant la fondation

du monde et poursuivi avec une fidélité et une sûreté absolues jusqu'à nos jours.

Actuellement les enfants de Dieu s'exercent à vivre le programme divin pour devenir des fils de Dieu qui apportent la lumière. C'est le temps où, comme le montre l'Apocalypse, le fleuve Euphrate, représentant l'argent, est tari. Partout le malaise se fait sentir. Les rouages de la finance sont grippés, et tout sera bientôt arrêté, comme une machine dont les rouages sont bloqués et empêchent le mécanisme de fonctionner.

L'adversaire est au bout de ses expédients, sa sagesse diabolique est épuisée; ses sujets sont mécontents, ils se révoltent. C'est la grande débâcle qui se prépare, la chute de Babylone qui s'approche. Nous sommes heureux de la voir disparaître avec ses mensonges, sa confusion, sa méchanceté, ses tromperies, sa religiosité. Nous nous réjouissons d'entrevoir bientôt la fin des larmes, des douleurs, des déceptions et d'apporter le message de la vérité, de la délivrance aux humains.

Ils ne peuvent pas comprendre du premier coup, mais nous patientons et nous vivons le programme devant eux. C'est ce qui les convaincra le mieux. Nous nous efforçons de réaliser notre ministère, en nous laissant conduire par la puissance de l'esprit de Dieu et en développant la foi. Nous devons devenir des enfants de lumière et du jour, complètement transformés à l'école de Christ.

La lumière ne produit pas seulement de la clarté, mais aussi de la chaleur; elle ne fait pas simplement disparaître les ténèbres, elle apporte aussi une puissance calorifique. Lorsque le soleil brille sur la terre, il lui communique de la chaleur. C'est ainsi que l'amour divin doit briller en nous. Il doit nous baigner complètement de ses rayons et nous réchauffer suffisamment pour que nous puissions, à notre tour, répandre au loin cette lumière et cette chaleur. Ainsi le cœur de notre prochain sera vivifié, réchauffé et encouragé.

Les hommes sont le plus souvent terriblement froids. Combien un égoïste est indifférent! Il lui est égal de voir les autres souffrir et même mourir, cela ne l'émeut pas. Un être sensible au contraire ne peut pas voir souffrir son prochain sans chercher à l'aider, à le secourir, à lui témoigner sa sympathie. Il est poussé par la bienveillance et la tendresse de son cœur, touché et ému de compassion.

La terre entière appartient au Créateur. Nous n'y sommes que tolérés. Mais l'Eternel, dans sa bonté infinie et sa grande noblesse, veut faire de nous des fils capables d'hériter la terre. Le Seigneur dit, en effet, dans les Béatitudes

que la terre sera l'héritage des débonnaires. La lumière de la vérité n'a jamais brillé avec autant d'éclat que maintenant, mais les hommes ne la reçoivent malgré tout pas volontiers. Ils ont de la peine à se familiariser avec les voies divines, surtout quand il est question de partager avec le prochain. Le paysan dit: « Mon terrain m'appartient en propre, je l'ai gagné à la sueur de mon front, c'est ma terre à moi. »

Les intentions divines sont diamétralement opposées. Elles nous dirigent vers la lumière, l'altruisme; c'est ce que les Ecritures appellent « vivre selon l'esprit » de Dieu que nous voyons à l'œuvre dans l'univers entier. L'apôtre Paul nous dit: « Si vous vivez selon la chair, vous mourrez. » Cela signifie vivre selon les principes diaboliques auxquels notre chair a été habituée.

Les œuvres de l'esprit font mourir les œuvres de la chair. C'est-à-dire qu'en vivant selon l'esprit, nous prenons de nouvelles habitudes. Les anciennes, auxquelles notre chair était accoutumée, sont complètement délaissées, ignorées. Finalement, elles s'effacent entièrement, étant remplacées par les nouvelles qui sont lumière et par conséquent pour la vie.

Les armes de la lumière sont l'altruisme et tous ses dérivés qui sont évidemment tout à fait contraires à nos anciennes habitudes. Ces dernières sont de mauvaises plantes qu'il faut avoir le courage d'arracher avec la racine. Cette opération est quelquefois très douloureuse lorsqu'on l'envisage dans toute son acuité. Cependant, c'est le seul chemin pour arriver au but. Si nous sommes quelque peu sincères, nous ressentons le merveilleux secours de l'Eternel et la main aimable de notre cher Sauveur qui nous aide à traverser les passages difficiles. Nous atteignons le but plus ou moins rapidement suivant le zèle que nous déployons à revêtir et à employer les armes de la lumière, et suivant notre degré de sincérité.

Si nous mettons de côté avec énergie et décision tout ce qui nous entrave dans la course, nos progrès seront magnifiques. Nous ferons des pas de géant et pourrons nous débarrasser facilement d'une foule de choses gênantes. Pour cela, il faut nous confier entièrement en l'Eternel et trouver tout notre plaisir dans ses voies. Nos nerfs sont alors détendus par l'influence bénissante de la paix divine. Nous nous sentons profondément attachés à l'Eternel et à notre cher Sauveur, étant capables d'estimer leur bienveillance ineffable.

J'apprécie énormément la vérité, même plus que ma propre vie, mais je sens que je ne pourrai jamais assez l'estimer. Ce sont les contrastes qui nous font le mieux apprécier un don. Si nos premiers parents, Adam et Eve, avaient eu l'occasion de voir le contraste entre le bien et le mal, ils auraient été épouvantés. Ils n'avaient pas cette expérience et se sont engagés dans une voie malheureuse.

S'ils avaient pu se rendre compte que dans cette voie illégale il y avait des épines pour les déchirer et du poison pour leur procurer des douleurs intenses, ils ne se seraient certainement pas aventurés dans ce couloir sombre et maudit. Etant complètement inexpérimentés, ils ont cru à ce qu'on leur a insinué, aux mensonges qui leur ont été glissés dans l'oreille.

Le mal est en nous. Cependant, si nous nous efforçons de l'extirper avec le secours divin, nous en viendrons à bout. Il y a évidemment de grands efforts à faire. Plus les habitudes illégales se sont incrustées en nous, plus nous

avons d'efforts à faire pour nous dégager. Il est certain, en effet, que chaque pensée, chaque parole et chaque action se répercutent dans notre organisme.

C'est une immense bénédiction de connaître la vérité, de bénéficier de la foi véritable en nous efforçant d'être sincères et honnêtes. Si nous faisons des efforts dans les voies droites, la foi prospère en nous; si nous nous relâchons et faisons des choses contraires à notre conscience, nous violons celle-ci. Si nous continuons dans cette mauvaise direction, nous tuons et perdons complètement notre foi, car elle est basée sur la conscience.

Si après nous être fourvoyés un moment, notre conscience se réveille, si nous faisons amende honorable en nous humiliant de tout notre cœur devant l'Eternel, dans sa miséricorde, Dieu couvre nos déficits. C'est une question d'équilibre moral; le Seigneur nous couvre de sa grâce, de sa miséricorde, de sa bénédiction, et nous sommes de nouveau justifiés par la foi. Il est évidemment indispensable de ressentir un véritable repentir dans notre cœur. Si nous allons trop loin, nous aurons beaucoup plus de peine à nous repentir et nous n'y arriverons peut-être pas.

Nous pouvons avoir chuté, commis des actes très répréhensibles, si nous ressentons notre misère et la désapprobation du Seigneur, notre conscience se réveille, et par le moyen du sixième sens, la foi se ravive en nous. En nous approchant du Seigneur, nous recevons de nouveau la couverture de nos manquements. C'est donc bien une question d'équilibre, et notre vie est aussi le résultat d'un équilibre.

Tout ce qui est illégal perturbe l'équilibre. Si nous avons un point d'appui suffisant, nous pouvons supporter un poids très lourd sans que cela nous épuise, mais il faut conserver l'équilibre. Il n'y a alors pas de fatigue, point de difficulté, aucun danger.

Il faut donc veiller à conserver toujours un plein contrôle de nous-mêmes; il ne faut pas agir par impulsion. J'ai observé des amis qui travaillaient d'une façon tellement désordonnée qu'ils faisaient beaucoup de mouvements pour un résultat minime, parce qu'ils étaient trop impulsifs. Ceux qui au contraire agissent d'une manière ordonnée et méthodique travaillent avec bien plus de facilité et obtiennent un résultat supérieur.

Lorsque nous combattons le bon combat de la foi, nous avons des principes à observer. Si nous les respectons, nous prendrons peu à peu des habitudes qui seront pour nous une véritable protection; cela montrera aussi que nous avons de l'appréciation, du respect et de l'amour pour l'Eternel et pour ce qu'Il nous recommande.

L'Eternel nous met à l'épreuve, comme le dit le prophète Amos, afin que nous sachions si nous l'aimons de tout notre cœur. David ressentait une haute appréciation pour Dieu. Il a dit: « Je ne veux pas offrir à l'Eternel un sacrifice qui ne me coûte rien. » Il a donc réservé à l'Eternel ce qu'il avait de meilleur. C'est pourquoi l'Eternel l'a honoré.

C'est ce que Dieu promet du reste. Il dit: « Celui qui m'honore sera honoré, et celui qui me méprise sera méprisé. » C'est toujours l'équivalence qui se manifeste. Si nous voulons avoir des jours heureux, posséder la joie dans notre âme, nous devons donc nous conduire d'une manière convenable. Le Seigneur nous accordera alors sa grâce, son secours, sa bénédiction.

Je prends un très grand soin de mes chers

collaborateurs, que j'apprécie de tout mon cœur; je veille autant que je le puis à ce qu'ils soient continuellement placés dans la situation la plus favorable pour leur développement spirituel. C'est dans ce but que des changements interviennent souvent, des déplacements qui sont toujours pour aider, encourager, consoler, redonner de la force à ceux dont les mains sont affaiblies, car mon désir, c'est que chacun atteigne le but.

Nous sommes actuellement arrivés à l'extrême limite des ténèbres qui se sont manifestées sur la terre, à la fin de ce temps dans lequel on a pris la lumière pour les ténèbres et les ténèbres pour la lumière. La lumière va maintenant éclairer les ténèbres et les faire disparaître. Avant que cette puissance bienveillante agisse, il faut que la charrue passe et repasse pour défricher le cœur de pierre des humains.

Ce que les hommes ont semé, ils le récolteront, et nous pressentons que l'égoïsme et la méchanceté qui ont été semés sur la terre donneront un terrible résultat de tribulations et d'épreuves. Cela mettra tout à nu; tous les humains seront alors éprouvés jusqu'à la moelle des os. A ce moment-là, on ne pourra plus faire passer le mal pour le bien, ni le bien pour le mal. L'égoïsme crasseux, ce mal qui ronge toute l'humanité, portera ses fruits dans un désordre indescriptible.

Les nations ont tout préparé pour que ce jour grand et redoutable arrive. A côté de cela, les vrais enfants de Dieu seront protégés par la grâce divine, parce qu'ils ont été sensibilisés pour recevoir l'influence du fluide vital. Ils seront sous le couvert de la puissance du Seigneur.

Nous voyons maintenant et touchons du doigt le secours qui nous est donné par la lumière éclairant notre cœur, dans la mesure où nous revêtons les armes de la lumière. Nous les connaissons et nous savons quel résultat merveilleux et convaincant elles produisent lorsque nous les employons sagement.

Rejetons donc avec énergie les œuvres des ténèbres, tout ce qui se rattache à l'égoïsme, et revêtons avec joie les armes de la lumière. Cela nous permettra d'apporter l'ambiance altruiste de la grâce divine, qui se traduit par la bienveillance, le pardon, la patience et la charité véritable envers le prochain. Ce sera le meilleur moyen de l'encourager à suivre le chemin de la lumière, et de s'unir à nous pour rendre gloire et adoration à l'Eternel, ainsi qu'à son Fils bien-aimé.

Questions pour le changement – du caractère –

Pour le dimanche 23 février 2025

1. Nos efforts de purification prouvent-ils que nous avons de l'estime pour l'Eternel et ses conseils?
2. Démontrons-nous l'unité de la famille divine en nous aimant, nous entraînant mutuellement?
3. Répandons-nous la lumière et la chaleur de l'amour divin qui brille en nous?
4. Vivons-nous selon l'esprit, soit en nous dirigeant vers l'altruisme?
5. Nous confions-nous entièrement en l'Eternel, trouvant tout notre plaisir dans ses voies?
6. Agissons-nous encore par impulsion, ou devenons-nous maîtres de nous-mêmes?